

BACHELOR EN SCIENCES ÉCONOMIQUES

FILIÈRES FINANCE / STRATÉGIE ET INNOVATION

Le Bachelor en Sciences Économiques offre une formation complète pour acquérir des bases solides en économie, fondées sur des outils méthodologiques quantitatifs, tout en explorant des domaines complémentaires comme la finance, la gestion, les sciences politiques, l'histoire, le droit et la géographie. L'objectif : offrir une vision riche et diversifiée des grandes questions économiques contemporaines.

FORCES

- Afin de délivrer un enseignement de qualité à nos étudiants, certains modules, notamment en première année, sont organisés en petits groupes (par exemple, en mathématiques ou en statistiques) ;
- Le 5ème semestre comprend un module à options avec des cours spécialisés en droit, en économie et en management ;
- Le 6ème semestre comprend deux filières: finance, et stratégie & innovation.

PRÉREQUIS

- Baccalauréat ou diplôme équivalent reconnu par le Ministère de l'Éducation Nationale, de l'Enfance et de la Jeunesse luxembourgeois ;
- Résultats des trois dernières années du secondaire ;
- Lettre de motivation

OPPORTUNITÉS ACADÉMIQUES ET PROFESSIONNELLES

- Master en économie appliquée ou en gestion, Master en économie ou gestion en préparation de recherche plus approfondie, école de commerce etc ;
- Carrières professionnelles : services de conseil, fonction publique, organisation internationale et institutions à but non lucratif, gestion des organisations financières et non financières et bien plus.

LE PROGRAMME EN UN COUP D'OEIL

Durée : 3 ans (180 ECTS)

Langues : français (45%) et anglais (55%)

Frais d'inscription : 400€/semestre

Périodes de candidature :

- Candidats UE : février > mai
- Candidats non UE : février > avril

Campus : Belval



SITE WEB
baseg.uni.lu



CONTACT
maristella.fatichenti@uni.lu



Arnaud BOURGAIN
Directeur de programme



Luisito BERTINELLI
Directeur de programme

Le programme fournit les outils nécessaires à une lecture contemporaine des phénomènes socio-économiques.

En suivant ce programme, les étudiants acquerront les compétences théoriques et pratiques requises pour interpréter les comportements humains, les environnements et marchés économiques, et les préparer à des études en master.

Alexander Sidorov, diplômé en 2013 : « c'était une expérience fascinante (...)

Des cours en petits groupes, ce qui nous permettait un contact direct avec les professeurs, qui ont réellement à coeur de partager leur savoir (...)

Au-delà des cours eux-mêmes, il y a tellement d'opportunités de contribuer à la vie du campus, de créer des initiatives, pas seulement de profiter des infrastructures, mais d'en faire partie intégrante. (...) Peu d'endroits offrent cette combinaison de libertés, d'opportunités et de résultats tangibles.

UNIVERSITY OF LUXEMBOURG

BACHELOR IN ECONOMICS

FINANCE / STRATEGY AND INNOVATION TRACKS

The Bachelor's degree in Economic Sciences offers a comprehensive education, giving students a strong foundation in economics with the help of quantitative tools. It also covers complementary fields such as finance, management, political science, history, law, and geography. The aim is to provide a broad and diverse understanding of contemporary key economic issues.

STRENGTHS

- To ensure optimal training for students, specific modules, particularly in the initial year of the program, are delivered in small groups, for example, Mathematics and Statistics;
- The fifth semester includes an elective module consisting of specialized courses in law, economics and management;
- In the sixth semester, students have the option to choose between two tracks: Finance/Strategy and Innovation.

ADMISSION REQUIREMENTS

- Secondary school leaving certificate, diploma or certificate from a foreign education organisation recognized by the Ministry of Education, Children and Youth in Luxembourg;
- Student's results over the past three years of secondary school;
- A letter of motivation

STUDY AND CAREER OPPORTUNITIES

- Business schools or Master's degree in the field of economics, finance or management, at the University of Luxembourg or abroad.
- Professional careers: banking, consultancy services, corporate management, civil service, international and non-profit organisation, among others.

PROGRAMME AT A GLANCE

Duration: 3 years (180 ECTS)

Languages: English (55%) and French (45%)

Registration fees: 400€/semester

Application period:

- For EU students : February > May
- For non-EU students : February > April

Campus: Belval



WEBSITE
baseg.uni.lu



CONTACT
maristella.fatichenti@uni.lu



Arnaud BOURGAIN
Programme director



Luisito BERTINELLI
Programme director

The programme provides the tools necessary for a contemporary reading grid of socio-economic phenomena. Completing the programme will endow the students with the theoretical and practical skills to interpret human behavior, economic environments and markets, and thereby preparing them to access master studies.

In the words of our alumni Alexander Sidorov, who graduated in 2013: "It was a mesmerizing experience (...). Comparatively small classes allowed for a direct contact to professors who actually care about sharing their knowledge (...)

And beyond the classroom, there were so many opportunities to contribute to the campus life, start initiatives, not just enjoy the establishment, but actually become part of it. (...) Not many places have this combination of liberty, opportunity, and tangible results.



FACULTY OF LAW,
ECONOMICS
AND FINANCE